

Medienmitteilung

Adelboden, 1. Dezember 2022

Die Skiregion Adelboden-Lenk öffnet ihre Tore

Das Hauptgebiet der Skiregion Adelboden-Lenk lanciert den Winter diesen Samstag und Sonntag, 3. und 4. Dezember 2022. Elsigen-Metsch startet indes am 2. Dezember 2022 durchgehend in die Schneesaison. Der Abovorverkauf läuft noch bis am 15. Dezember 2022.

Nachdem Elsigen-Metsch als erstes Teilgebiet der Skiregion Adelboden-Lenk seinen Skibetrieb bereits am Freitag, 2. Dezember 2022, durchgehend aufnehmen wird, folgt die nächste gute Neuigkeit: Das Hauptgebiet der Skiregion Adelboden-Lenk öffnet diesen Samstag und Sonntag, 3. und 4. Dezember 2022, beidseitig des Hahnenmoospasses seine Tore. Vorerst sind folgende Bahnen und Anlagen für das kommende Wochenende (3. und 4. Dezember) offen:

Adelboden

- Dorfbahn, Sillerenbahn, Kombibahn Geils-Hahnenmoos
- Pisten Nr. 60 Silleren-Geils, Nr. 47 Brenggen-Hahnenmoos und Nr. 48 Hahnenmoos-Geils und für Kinder der Skilift Tanzboden
- Bus Geils-Gilbach

Um vom Skigebiet zurück zur Talstation der Sillerenbahn sowie nach Adelboden Dorf zu gelangen, benützen Gäste den Bus ab Geils und steigen im Bergläger auf die Sillerenbahn um.

Lenk

- Gondelbahn Stand-Xpress Metsch, Sesselbahn Bühlberg, Sesselbahn Metschstand
- Pisten Nr. 26 Metschstand-Metschmaad, Nr. 28 Metschstand-Brenggen, Nr. 29 Oberes Schattwy, Nr. 32/35 Hahnenmoos-Bühlberg, Nr. 34 Bühlberg-Brenggen-Metschmaad.

Am kommenden Wochenende gelten im Mittelgebiet Adelboden-Lenk reduzierte Tarife (Tageskarte: Erw. CHF 60, Jugendlich CHF 46, Kind CHF 28, Senior CHF 54). Im Skigebiet Elsigen-Metsch sind die Preise bis auf weiteres ebenfalls reduziert (es gelten die Gruppenpreise).

Wann der Start in den durchgehenden Winterbetrieb in Betracht gezogen werden kann, wird nächste Woche neu beurteilt. Der Öffnungsstatus der Gastronomiebetriebe in der gesamten Skiregion Adelboden-Lenk ist auf der interaktiven Karte ersichtlich: <https://www.adelboden-lenk.ch/de/Service/Interaktive-Karte>

Die weiteren Teilgebiete Lenk Betelberg, Engstligenalp und Chuenisbärgli eröffnen die Skisaison am 17. Dezember 2022. Die Tschentalp begrüsst ihre Gäste ab dem 22. Dezember zum Ski- und Schlittelvergnügen.

«KidsFirst» - kleine Preise, grosse Freude

Auch in diesem Winter gilt in Adelboden-Lenk «Kids first». Kinder wie auch Jugendliche profitieren von besonders günstigen Tarifen. Die Tageskarte für den Skinachwuchs ab 6-jährig kostet online 28 Franken, Jugendliche bezahlen im Webshop 49 Franken. Kleinkinder unter 6 Jahren fahren gratis Ski. Profitieren kann auch, wer sein Saisonabonnement noch nicht gekauft hat: Bis zum Donnerstag, 15. Dezember 2022, sind die Saisonkarten für Einheimische, die Jahreskarten sowie der Top4-Skipass zum Vorverkaufspreis erhältlich.

Alle Infos: <https://www.adelboden-lenk.ch/de/Service/Anlagen-Pisten>

Bildlegende: Dieses Wochenende lädt Adelboden-Lenk zum ersten Mal in diesem Winter hoch hinaus.

Medienkontakt bei Fragen: Stefanie Inniger, Skiregion Adelboden-Lenk, stefanie.inniger@adelboden-lenk.ch